

Les boutons d'un club de Tramelan très taignon en fête

Le Club des accordéonistes de Tramelan et environs va présenter son traditionnel concert annuel, pour la 91^e fois de son histoire, samedi à la salle de la Marelle à Tramelan. Si le club a gardé ses bases tramelotes, il est actuellement largement constitué de musiciens résidents dans les Franches-Montagnes.

«Chez les seniors, nous comptons trois Tramelotes dans nos rangs. Les 18 autres accordéonistes viennent du Noirmont, des Breuleux, de Saignelégier et de la Courtine. Chez les juniors, c'est à peu près la moitié des musiciens en herbe qui vient des Franches» résume Marinette Geiser, directrice de l'ensemble des adultes. Les cours donnés par le club sont également largement décentralisés. On peut ainsi apprendre à taquiner les boutons de nacre aux Breuleux, aux Genevez, à la Chauv-d'Abel ou à Tramelan.

Musique et conte

Comme c'est devenu l'habitude depuis ces dernières années, le nouveau concert annuel va mêler d'autres arts à la musique interprétée par les accordéonistes. C'est l'auteur et comédien originaire de Tramelan Antoine Le Roy qui va faire vivre sur scène le conte qu'il a imaginé autour du



Le Club des accordéonistes de Tramelan et environs (dont plus de la moitié des instrumentistes provient des Franches-Montagnes) tiendra son concert annuel samedi à Tramelan.

«Creux du loup», une petite gorge mystérieuse à l'ouest de Tramelan. Son propos sera illustré par Anda, une dessinatrice qui a également ses racines dans la région.

Le menu musical de cette soirée, intitulée «On conte sur vous», sera très copieux. Avec en guise d'entrée un thème du film Harry Potter ainsi que la musique originale de l'ancêtre des jeux vidéo, le fameux Tetris, interprétés par l'ensemble des juniors, qui regroupe des enfants de 7 à 14 ans.

«Nous avons beaucoup de petits en ce moment» se réjouit Marinette Geiser, qui constate que l'accordéon a nettement regagné en popularité auprès des jeunes, après une période où il était difficile de motiver les enfants à s'harnacher d'un piano à bretelles.

L'ensemble des seniors (il s'agit des adultes du club même si, cette année, les membres sont âgés de 12 à 80 ans) se lanceront dans une relecture du thème du film Le Roi Lion, de «L'aigle noir» de Barbara, de la

«Marche de Radetzky» de Strauss ou encore de la mélodie «La Tendresse» de Bourvil, entre autres succès planétaires au programme.

C'est le virtuose Romain Tschan, qui a fait ses classes au club de Tramelan, qui servira ses airs d'accordéon solo en guise de dessert.

Le concert débutera à 20 heures, avec une ouverture des portes à 19 heures. Le prix d'entrée est fixé à 12 francs pour les adultes. Les enfants seront admis gratuitement. (tl)